

INSTITUTO PARA LA INTEGRACIÓN AL DESARROLLO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

o del 2016

15 de Marzo del 2016

PRESENTACIÓN MANUAL DE NORMAS TÉCNICAS DE ACCESIBILIDAD

El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera Espinosa, presentó esta mañana el Manual de Normas Técnicas de Accesibilidad que tiene como objetivo, fomentar la generación de accesibilidad para las Personas con Discapacidad (PcD). La aplicación de diseño universal y promover la eliminación de barreras físicas y sociales que restringen el goce de los espacios públicos en la Ciudad de México.

La Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI), en coordinación con el Instituto para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad (INDEPEDI), trabajaron en el Manual de Normas Técnicas de Accesibilidad 2016, con la participación y aportaron de personas con discapacidad, representantes de las organizaciones de la Sociedad Civil de y para personas con discapacidad, académicos de diferentes instituciones educativas y especialistas en la materia.

El Manual es un instrumento de apoyo con criterios de accesibilidad arquitectónica para los entornos físicos, como las edificaciones y el espacio público. Está dirigido a quienes proyectan, construyen y mantienen el entorno de la ciudad, así como a estudiantes de diversas disciplinas involucrados en este proceso.

Durante su discurso el Jefe de Gobierno comentó "Este manual está ligado al reglamento de construcción de la Ciudad de México. Eso nos va a dar garantía de que todas las obras que se hagan en la ciudad, sean accesibles".



Así mismo el Ing. Fidel Pérez de León declaró "En la Ciudad de México, sumamos al menos 500 mil personas que enfrentamos esta condición de vida pero, nadie está exento. En algún momento de sus vidas, por el paso de los años, cuando su capacidad de movilidad se reduzca podrán requerir de estas adecuaciones de accesibilidad, por ello, lo importante es que todas y todos seamos sensibles y concientes desde ahora". Luego agregó "Ahora nadie tiene pretextos para decir que no conoce como hacer una rampa, como hacer un baño, como hacer un edificio, como hacer un espacio público para todas y para todos".

Construir una ciudad accesible es una prioridad para el Gobierno de la Ciudad de México, es por eso, que el INDEPEDI trabaja a favor de mejorar las condiciones de vida de las Personas con Discapacidad, eliminando obstáculos arquitectónicos a fin de proporcionar un mejor uso de los espacios.

Al evento asistieron los secretarios de Desarrollo Social (SEDESO), José Ramón Amieva Gálvez; de la Autoridad del Espacio Público (AEP), Roberto Remes Tello de Meneses; los jefes delegacionales en Milpa Alta, Jorge Alvarado Galicia; Iztacalco, Carlos Enrique Estrada Meraz; el director de Vida Independiente A.C. Santiago Velázquez, representantes de asociaciones civiles e invitados especiales.

Para consultar y descargar el Manual de Normas Técnicas de Accesibilidad 2016 pueden ingresar a la página web del INDEPEDI www.indepedi.cdmx.gob.mx









